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Im März dieses Jahres sind in Hietzing mehrere Hunde durch die Aufnahme von Giftködern 
qualvoll verendet. Auch im Maurerwald wurden vermeintliche Giftköder für Hunde gefunden, die 
sich bei genauerer Untersuchung glücklicherweise als harmlos erwiesen haben. 
De facto können Giftköderattacken auf Hunde, gerade in bei Hundehaltern beliebten Gebieten wie 
den Maurerwald, zukünftig nicht ausgeschlossen werden. Deshalb sollten Maßnahmen getroffen 
werden, die im Falle eines Giftköderfundes eine rasche Abklärung der Situation möglich machen. 

In diesem Zusammenhang stellen die Freiheitlichen Bezirksräte gemäß § 24 der Geschäftsordnung 
der Bezirksvertretungen in der Sitzung der Bezirksvertretung für den 23. Bezirk am                        
17. Juni 2021 folgenden 
 
 

    

Antrag 
 

betreffend des Einsatzes von Giftspürhunden 

  
Die zuständigen Stellen der Stadt Wien mögen prüfen, ob im Falle eines Giftköderfundes, speziell 
für diesen Einsatz ausgebildete Spürhunde eingesetzt werden können, um damit eine rasche 
Abklärung des tatsächlichen Gefahrenausmaßes abzuklären.   
 
 
 
 
 
 
BezR Sabine Kotasek 
Klubvorsitzende 




